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RAPPORT DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DU 26 JUIN 2021 AU MAACHER LYCEE 

Présences du CA : Schockmel, Wagner, Keiffer, Krack, Deischter, Goetzinger, Pulli, 
André, Lehner 

Membres cooptés : Weis
Personnel FLH : Stot, Schmitt, Nesser 
Excusés : Handschke et Malesevic (Stage Equipe A à Rostock), Kaysen 

(Rostock), Petit, Veidig, Simonelli, Glod 

1. Appel des délégués 

Le HB Red Boys Differdange (7 voix) et le HB Rumelange (2 voix) ne sont pas représen-
tés. Le total des voix à émettre est de 52. 

2. Minute de silence 

A la mémoire des membres décédés, l’assemblée se lève pour une minute de silence. 
Une pensée particulière est accordée au président récemment décédé des Red Boys, 
M. John Scheuren.

3. Mots de bienvenue de l'organisateur 

Le maire de Grevenmacher, M. Léon Gloden, souhaite la bienvenue aux délégués des 
clubs associés, aux membres du CA et au représentant du Ministère des Sports Mme. 
Fabienne Gaul, au sein de la salle des fêtes du Maacher Lycée à Grevenmacher. Il féli-
cite le club local HB Museldall pour son 40e anniversaire et il souligne le bon travail dans 
les catégories jeunes. Grevenmacher compte actuellement 5000 habitants de 84 na-
tions. Grevenmacher est une ville viticole avec plus de 47 hectares de vignes. Finale-
ment M. Gloden exprime son souhait d'un bon déroulement et d'une bonne réussite de 
l'Assemblée générale de la FLH. 

M. Romain Schockmel, président de la FLH, remercie le bourgmestre M. Léon Gloden 
et donne la parole au Président du club organisateur M. Jeannot Ewald.  

Le président M. Jeannot Ewald exprime sa fierté que l'Assemblée générale de cette an-
née ait été organisée par son club, le HB Museldall, dans le cadre de son 40e anniver-
saire. Il remercie le Maacher Lycée d'avoir mis à disposition la salle de fête. Il remercie 
également la FLH pour le soutien financier et administratif des derniers mois, qui n'ont 
certainement pas été faciles. Enfin, il adresse des remerciements au gouvernement 
luxembourgeois et aux élus municipaux, qui ont bien soutenu le sport dans les moments 
difficiles. 

4. Allocution du président de la FLH 

Tout d'abord, le président M. Romain Schockmel exprime ses remerciements aux clubs 
qui ont réalisé de grandes choses ces derniers mois en matière de pandémie. Sans cette 
mission, une poursuite du championnat AXA League en février aurait été impossible. M. 
Schockmel dit que cela aurait permis de présenter une très bonne image du handball à 
l'extérieur. Plus de 7500 tests réalisés au cours des 5 derniers mois, c'est incroyable. 
Tourné vers l'avenir, le président espère que tout se normalisera la saison prochaine et, 
surtout, que les jeunes pourront à nouveau être pleinement employés. Il souhaite aux 
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clubs plein succès pour cela. Enfin, il remercie le HB Museldall pour la bonne organisa-
tion du congrès. 

5. Adoption du rapport de l’AG du 27 juin 2020 

Le rapport est approuvé par acclamation. 

6. Interventions FLH 

M. Romain Schockmel demande aux représentants des clubs d'approuver la cooptation 
de M. Alain Weis suivant art. 30 des statuts. La cooptation est approuvée par acclama-
tion. 

Ensuite M. Romain Schockmel annonce que M. Thierry Wagner renonce à son poste de 
vice-président et lui donne la parole. 

Thierry Wagner dit que sa motivation était de redonner quelque chose au handball après 
de nombreuses années en tant que joueur et arbitre. Ensuite Il fait un petit retour en 
arrière, surtout que la mauvaise situation financière au début était un sujet très sensible. 
L'objectif principal était un redressement financier, qui a également été atteint grâce à 
l'énorme engagement de chacun d'entre nous. Mais donner toujours un effort à 150% 
nuit également à la santé. De plus, il y a un nouveau défi professionnel qui prend plus 
de temps. Thierry Wagner dit que la décision n'aurait pas été facile, mais qu'elle était 
inévitable. Cependant, il souhaite continuer à travailler au CA où il souhaite rester res-
ponsable du marketing et des contacts internationaux. En ce qui concerne l'EHF, il sera 
vraisemblablement réélu au European League Board le 29 juin 2021. À la fin, le vice-
président sortant remercie les membres du conseil d'administration et les employés de 
la FLH. Ils ont tous accompli de grandes choses au cours des 5 dernières années. 

7. Intervention du représentant du Ministère des Sports 

Mme. Fabienne Gaul, représentant du Ministère des Sports, excuse d'abord le Ministre 
des Sports, M. Dan Kersch, qui a malheureusement dû remplir d'autres fonctions. EIle 
félicite les membres du CA pour la bonne et sereine organisation d'un congrès spécial à 
des moments spéciaux. Elle regrette beaucoup que de nombreux changements aient 
été apportés à très court terme au cours des derniers mois et est reconnaissante que la 
fédération de handball en particulier ait relevé les défis de manière exemplaire. La FLH 
a joué un rôle de premier plan dans l'introduction des tests rapides, qui ont permis d'ob-
tenir des données importantes relatives à la pandémie. Le virus n'a pas encore disparu, 
mais l'avenir est plus optimiste car les vaccinations se poursuivent. 

Sur le plan sportif, c'était incroyable de voir que l'équipe nationale des femmes a terminé 
deux qualifications dans les derniers mois, alors que sinon presque tout a dû être annulé 
dans la dernière saison. Mme Gaul tient à remercier les membres du Conseil d'adminis-
tration pour les efforts des dernières années dans le domaine féminin. 

La formation des jeunes est très importante et la FLH a montré ces dernières années 
que beaucoup est fait dans ce domaine. Mme Gaul est certaine que la promotion des 
talents portera ses fruits dans les prochaines années. 

Maintenant, elle aborde les problèmes des clubs et dit que le ministère des Sports a déjà 
soutenu les clubs de handball à hauteur de plus de 30 000 euros. Un soutien supplé-
mentaire pour relancer le sport serait en cours de planification et les détails seraient 
annoncés dans un proche avenir. 
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Puis Mme Gaul félicite les arbitres Alain Rauchs et Philippe Linster, qui ont passé avec 
succès leur licence d'arbitre IHF la semaine dernière, et leur souhaite plein succès dans 
leur future carrière. 

En fin de compte, Mme Gaul dit qu'il faut quand même rester très prudent. Cependant, 
il y aurait un espoir de normalité. Les derniers mois ont montré que le contact personnel 
est irremplaçable. Le sport, qu'il soit compétitif ou récréatif, est extrêmement important 
pour la population. Elle souhaite à la FLH et aux clubs plein succès pour la prochaine 
saison. 

8. Présentation des rapports d'activités des différents organes de la FLH 

M. Adrien Deischter présente le rapport de la Commission Femmes 

Mme Josée Keiffer présente le rapport de la Commission Filière Féminine 

Mme Tess Pulli présente le rapport de la Commission Jeunes 

M. Sacha André présente le rapport du "Zukunftsdësch" 

M. Christian Schmitt présente le rapport de la Commission Calendrier 

M. Sacha  André présente le bilan de la Commission Marketing et Handball TV 

M. Christian Schmitt présente le rapport de la Commission Statutaire 

M. Patrick Simonelli présente le rapport de la REFCOM via message vidéo 

M. Christian Schmitt présente le rapport des résultats des cadres nationaux 

M. Christian Schmitt présente le rapport des résultats des championnats 

M. Christian Schmitt présente le rapport de la Loterie Nationale Coupe de Luxembourg 

M. Christian Schmitt présente le rapport des transferts nationaux et internationaux 

Les rapports d'activités sont approuvés unanimement. 

9. Présentation du rapport d’activités du CA 2020/2021 

M. Christian Schmitt présente le rapport d’activités du CA. Le CA s’est réuni à 20 re-
prises. Le rapport est approuvé unanimement. 

10. Présentation du rapport financier 2020 et présentation du rapport de 
la commission de contrôle financier 

M. René Krack présente le bilan 2020 et donne des explications concernant quelques 
postes. Mme Diane Weimischkirch représente les membres de la commission de con-
trôle financier. Elle demande aux clubs de donner la décharge au trésorier M. René 
Krack. 

La décharge est accordée par tous les délégués. 

Mme Diane Weimischkirch et M. Marc Fancelli confirment leur disponibilité en tant que 
reviseur de caisse pour l'année 2021. 

11. Décharge à donner aux membres des organes fédéraux 

La décharge aux membres des organes fédéraux est approuvée unanimement. 
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12. Constitution d'un bureau de vote 

M. Romain Schockmel demande aux clubs de tenir les points et votes suivants sans 
bureau de vote. La demande est approuvée unanimement.

13. Examen et vote des propositions budgétaires pour l'exercice 2021 

M. René Krack présente le budget 2021. Le budget est approuvé unanimement par les 
délégués. 

14. Admission de nouveaux clubs associés 

M. Max Delvaux donne une brève explication concernant le changement du siège social 
du Bettembourg à Bieles. Les délégués approuvent le changement avec une abstention 
du CHEV Diekirch, et le club s'appelle maintenant Handball Bieles.

15. Adoption des modifications des statuts et des règlements 

M. Paul Nesser présente les articles modifiés qui ont été présentés aux clubs lors d'une 
réunion le 01 juin 2021.

Deux ajoutes ont été présentées : 

Article 18 – ajoute demandée par la REFCOM (demande de pouvoir coopter des 
membres représentant une certaine expérience) 

Article 36 – clarifications (classement intermédiaire avant play-offs et classement final à 
la fin du championnat) 

À la suite d’une intervention du Handball Esch, un complément sera fait à l’article 50 
pour clarifier le sens voulu. 

Toutes les modifications sont approuvées unanimement. M. Romain Schockmel remer-
cie la Commission statutaire et son secrétaire M. Paul Nesser pour leur engagement 
exemplaire. 

16. Interpellations par les clubs 

M. Paul Nesser donne quelques explications sur l'interpellation soumise par HB Käer-
jeng. M. Jean-Claude Muller (HB Pétange) dit qu'aucun club n'aime perdre une équipe 
et qu'il est impossible qu'il n'y ait plus d'argent à payer pour la formation des joueurs 
restants. 

M. Christian Schmitt suggère qu'une proposition soit élaborée par la Commission des 
Statuts, qui sera ensuite présentée aux clubs dans un futur proche. Il faut trouver une 
solution la plus juste possible pour tous. La proposition est approuvée par les délégués. 

L'interpellation du HBC Schifflange de changer les catégories jeunes a été déclarée non-
recevable par le CA de la FLH. Le club accepte cette mesure. 
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17. Fixation du montant des cotisations et contributions 

M. Christian Schmitt précise que le CA a décidé le 12 juin lors de sa dernière réunion de 
laisser les tarifs inchangés. Les clubs ont reçu des aides supplémentaires en raison de 
la pandémie. Depuis mai 2020, les aides aux clubs s'élèvent à plus de 100 000 euros. 

18. Décharge à donner au CA en charge avant mai 2016 

Il n'y a pas de développement encourageant à annoncer dans ce dossier. M. Christian 
Schmitt donne quelques informations sur les 2 affaires qui sont entendues en justice. 
Malheureusement, le premier jugement était négatif. Cependant, la FLH a interjeté appel 
dans les deux cas. Lorsque M. Luc Sinner (HC Berchem) a demandé pourquoi les autres 
membres du conseil d'administration de l'époque ne pouvaient pas être déchargés, M. 
Christian Schmitt a répondu que la procédure ne prévoyait pas que les membres indivi-
duels soient inculpés ou démis de leurs fonctions. La décharge est refusée unanime-
ment. 

19. Fixation du lieu de la prochaine Assemblée générale 

Le HBC Schifflange dépose sa candidature. Les délégués approuvent cette proposition 
par acclamation. La prochaine Assemblée générale aura lieu à Schifflange le 25.06 ou 
le 02.07.2022 à 9h30, lieu à définir.  

20. Appel des délégués 

Tous les délégués présents au début de la session sont restés jusqu'à la fin de l'AG.

21. Mots de remerciements 

M. Marc Krier échevin sports et loisirs de la ville de Grevenmacher remercie la FLH 
d’avoir organisé l’Assemblée générale à Grevenmacher dans la salle des fêtes du Lycée 
Maacher. Il remercie le HB Museldall pour l'excellent travail de jeunesse et souhaite à 
tous les représentants des clubs le meilleur pour la prochaine saison. Ensuite il invite au 
verre de l’amitié offert par la ville de Grevenmacher. 

Christian Schmitt 
Directeur administratif 


